■ El Concepción Arenal, junto al centro de salud Santa Mónica, también alberga un centro de mayores de 65 años

Rivas abre las puertas de su primer Centro de Día

Se han construido dos edificios; uno, el Concepción Arenal para uso de las personas de mayor edad del municipio, que incluye un Centro de Día, ocupa 820 metros cuadrados. El otro, la nueva sede de la Concejalía de Bienestar

La consejera de Justicia y Administraciones Públicas, Paz González, v el alcalde de Rivas-Vaciamadrid, Fausto Fernández, inauguraron el primer Centro de Día de la localidad y la nueva sede de la Concejalía de Bienestar. La inversión prevista en las obras de estos edificios en los que se incluye la tercera residencia de ancianos del municipio ha corrido a cargo del PRISMA. En un principio se manejaba un presupuesto de 1.109.438 euros de los que la Comunidad de Madrid aporta el 57 por ciento, es decir, 632.380 euros. Pero a medida que se iba desarrollando la obra se fueron viendo posibilidades que el Ayuntamiento no quiso dejar pasar, por lo que el presupuesto inicial se superó con creces. De este modo, el propio Consistorio ripense hubo de desembolsar 889.000 euros en lugar de los 477.058 con los que se contaba en una primera estimación.

La superficie total construida ha sido de 1.230 metros cuadrados en la que se han ubicado dos edificios. El Centro de Mayores ocupa 820 metros cuadrados, mientras que el otro inmueble, el de la Delegación municipal de Bienestar, cuenta con 410 metros cuadrados más. El primero de los dos recintos cuenta con una sala múltiple, una cafetería con comedor y cocina, cuatro salas de atención sanitaria, salas de terapia, despachos para el equipo técnico, biblioteca y aseos, todo ello desarrollado en una sola planta dadas las características del colectivo al que va destinado.

Por su parte, la Concejalía de Bienestar ocupa un edificio de dos plantas y todas sus estancias se sitúan en torno a un espacio central de doble altura. La iluminación procede en su mayor parte de un lucernario, pero el aprovechamiento de la luz natural ha sido tenido en cuenta en la construcción de ambos edificios dado que se



Un grupo de mayores durante la inauguración del centro.

WLADIMIRO MARTÍN

Plante de la prensa local a la consejera

El colectivo de periodistas locales no quiso dejar pasar la oportunidad de manifestar su condolencia por la muerte en la guerra de Irak de los periodistas Julio Anguita y José Couso. De este modo, en el momento en que la consejera de Justicia y Administraciones Públicas, inició su alocución al público presente en el acto de inauguración, depositaron sus cámaras, grabadoras y libretas en señal de protesta. No obstante, Paz González pidió un minuto de silencio para las víctimas españolas en el conflicto.

produce a través de huecos practicados de arriba a abajo en las fachadas.

40 plazas en el Centro de Día

Los 889.000 euros invertidos por el Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid en el Concepción Arenal posibilitarán ofrecer un servicio a cuarenta personas diariamente en el primer Centro de Día de la ciudad. Con ello, se pone el broche de oro a la legislatura que termina en materia de servicios sociales según los responsables municipales, dado que, como aseguró el alcalde de la localidad, Fausto Fernández, "somos una

ciudad joven, pero somos una ciudad solidaria; por eso, aunque apenas el 3,2 por ciento de nuestra población es usuaria potencial de los servicios que se prestan en los centros de mayores, queremos tener a su disposición dotaciones y recursos suficientes para garantizarles una calidad de vida similar a la que tenemos el resto de los ripenses, y por eso, tenemos dos centros de mayores que cumplen los requisitos necesarios para ser homologados como centros de día, y ahora abrimos el tercero, en el que se aloja el primer centro de día de Rivas".